

Tecklenburger Land

Kommunen gründen Stadtwerke

[18.06.2014] Mehrere Kommunen in Nordrhein-Westfalen haben gemeinsam mit den Stadtwerken Osnabrück und dem Unternehmen RWE Deutschland die Stadtwerke Tecklenburger Land gegründet.

Die kommunalen Energieversorger in Deutschland erhalten weiteren Zuwachs: Am Montag (16. Juni 2014) haben die Bürgermeister der nordrhein-westfälischen Kommunen Hörstel, Hopsten, Ibbenbüren, Lotte, Mettingen, Recke und Westerkappeln sowie die Vertreter der Stadtwerke Osnabrück und des Unternehmens RWE Deutschland die Stadtwerke Tecklenburger Land ins Leben gerufen. Gemeinsam unterzeichneten sie im Ibbenbürener Rathaus die Verträge, nachdem im April der dortige Stadtrat als letzte Bürgervertretung seine Zustimmung zur Gründung gegeben hatte (18640+wir berichteten). Wie die Stadtwerke Osnabrück mitteilen, soll mit dem neuen Unternehmen ein erhöhter Einfluss auf die örtlichen energiepolitischen Belange genommen werden. Zudem erhoffen sich die Partner die Erschließung zusätzlicher Handlungsfelder im Rahmen interkommunaler Zusammenarbeit und die damit einhergehende Stärkung der Wertschöpfung. RWE Deutschland und die Stadtwerke Osnabrück sollen hierbei als strategische Partner der beteiligten Kommunen fungieren. Die Städte und Gemeinden sind mehrheitliche Gesellschafter der Stadtwerke.

(ma)

Stichwörter: Rekommunalisierung, RWE, Stadtwerke Osnabrück, Stadtwerke Tecklenburger Land